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Proposition #2015-10-01 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié. Monsieur Rino 

Perron appuie.  ADOPTÉE.  

 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 8 septembre 

2015.  

 

Proposition #2015-10-02 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès-verbal de la réunion régulière publique du 

8 septembre dernier.  Madame Anne-Marie Paradis appuie.  ADOPTÉE.   

 

2.2.1 S
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2.3.1 Suivi à la correspondance 

Aucun. 

 

3. FINS 

3.1  Rapport de représentation du président 
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 Plan d’action individuel pour chaque partenaire communautaire 

 Plan d’action collectif regroupant tous les plans individuels 

- Un colloque thématique portant sur la PALC (Politique d’aménagement 

linguistique et culturel) aura lieu les 23 et 24 octobre 2015 à Fredericton.  

Ce colloque est organisé conjointement avec l’AEFNB, le MÉDPE et la 

FJFNB.  Deux représentants du DSFNO ainsi que Madame Martine 

Michaud du CÉD représenteront le DSFNO à ce colloque. 

- Prochaine réunion du GACEF aura lieu en février 2016. 

 

4.
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6.1.3 Rénovations – PTA 
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Madame Michaud mentionne qu’elle a l’impression qu’il y a deux côtés et que la communauté 

et le CÉD ne travaillent pas ensemble. 

 

Edith Caron ς Saint-Quentin 

Madame Caron mentionne qu’il est difficile de faire confiance au CÉD quand ce dernier ne 

comprend pas le calcul du taux d’occupation et ne peut l’expliquer.   

 

Gérard Levesque ς Sainte-Anne 

Monsieur Levesque demande comment se fait-il que l’élément déclencheur du taux 

d’occupation ne peut pas être expliqué.   

 

Kevin Laplante ς St-Quentin 

Monsieur Laplante ne comprend pas pourquoi il y a lieu de faire des études de viabilité avec 

des éléments déclencheurs louches.   

 

Annie Dubé-Rioux ς St-Quentin 

Madame Dubé-Rioux mentionne qu’elle voit seulement les petites écoles des plus petites 

communautés qui sont ciblées par ces études de viabilité. 

 

 

9. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :   ____________________10 novembre 2015_________________________ 

 

Luc Caron         Richard Landry 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Pr


